

An die Bezirksvertretung Wuppertal-Elberfeld

Zur Vorlage in der Sitzung am 06.12.2017

Die CDU-Fraktion beantragt, dass der Parkstreifen auf der Karlstraße Richtung Hochstraße zwischen Mathildenstraße und Höchsten mit folgender Parkregelung versehen wird:

2 Stunden mit Parkscheibe

Mo – Fr 08:00 Uhr bis 18:00 Uhr

Sa 08:00 Uhr bis 14:00 Uhr

Begründung:

Das bisher geltende Parkverbot ist nicht fundiert zu begründen und scheint daher willkürlich. Der Parkstreifen ist nämlich vollständig ausgebaut und grenzt den ruhenden Verkehr vom fließenden Verkehr gänzlich ab.

Die beantragte Parkregelung entspricht zudem den Regelungen in unmittelbarer Nähe. Das bedeutet, es wird eine einheitliche Parkregelung im näheren Umfeld geschaffen, die Missverständnisse vermeidet.

Zudem wird den anliegenden Gewerbetreibenden eine attraktivere Infrastruktur angeboten, da nämlich davon auszugehen ist, dass motorisierte Kunden den Weg dorthin einfacher finden werden. Dies ist im Zusammenhang mit der Qualitätsoffensive Elberfeld und einer Stärkung des nördlichen Teils der Elberfelder Innenstadt zwingend erforderlich.

Letztlich wird den Anwohnern und deren Besuchern in einem dicht beparkten Gebiet zusätzlicher Parkraum angeboten, was die Situation leicht entspannen dürfte.

Mit freundlichen Grüßen

Joachim Knorr

CDU-Fraktionsvorsitzender BV Elberfeld